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自治会 自主防災役員会議を開催 
５月 26 日（日）自治会の自主防災役員会議が北野連合会館にて開催されまし

た。 

 岡本会長からは、当自主防災組織は平成 21 年 8 月に結成され、15 年経過し

ており、先輩たちが作ってくれたこの組織をさらに強い組織にしていきたいと

の抱負が述べられるとともに、今年正月の能登半島地震をはじめ、内外の災害事

例をあげ、災害自体を止めることはできないが、一人一人が日頃からの防災意識

を持つことによって被害を最小限にとどめることが出来るのではないか、また、

被災した際は先ずは自助が優先するが、次に共助が大切である。そのためにも役

員皆様のお力を頂きたいとのお話がありました。 

 続いて、札幌市の防災動画「気づきから行動への」を鑑賞し会議に入りました。 

1）2023 年度の防災部活動報告について 

2）各班の役割の確認について 

3）家族構成調書に関する個人情報の取り扱いについて 

4）防災訓練実施内容について 日程未定 

5）避難所運営ゲーム（HUG）講習会について 10 月 19 日（土）13 時 30 分 

6）その他 

役員 51 名中参加役員は 24 名の会議となりましたが、参加者からは積極的な

意見や提案もあり、今後の活動が期待されます。 
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令和 6年度 第 1回役員・班長会議 

5 月 12 日（日）母の日、新体制による令和 6 年度第 1 回役員・班長会議が

開催されました。 

会長からは、挨拶の中で、3 つのお願いとして①自治会事業への積極的な参

加 ②小さなお節介 ③挨拶の励行について、要請がありました。 

○ 相談役・福祉推進委員長の委嘱 

 相談役には太田眞さん（1 区 6 班）、伊藤昭夫さん（2 区 10 班）幡江洋さん

（2 区 10 班）の 3 名に、 福祉推進委員会委員長には太田眞さん（1 区 6

班）に委嘱することになり、会長から委嘱状が手渡されました。 

○ 7 月末までの事業について 

・北野通り花壇耕運作業 ５月２１日（火）開始 10：00 

・北野通り花壇、第一・第二公園花壇花苗移植作業５月 25 日（土）開始 9:00 

・自主防災役員会議 5 月 26 日（日） 

・春の町内一斉清掃と野外懇親会 6 月 29 日（土） 

  従来、日曜日に実施して来たが、テーブル、椅子の借入先の関係から土曜

日に実施することとした。 また、北野通り花壇の整備も行う。 

・自治会防災訓練 7 月 7 日（日）清田消防署北野出張所との調整により変更

の可能性もある。 

・清田区民祭り 7 月 13 日（土）手伝い 

・交通安全街頭啓発 7 月 19 日（金）14：30 より 北野平小学校児童も参加 

・北野ふれあい夏祭り 7 月 20 日（土）13：00 より 手伝い 

・夏休みラジオ体操 7 月 26 日（金）～ 8 月 6 日（金） 

・女性部研修旅行 7 月 9 日（火）自治会研修旅行と名称を変更し男性も参加

可能とした。 

・北野通り花壇整備 7 月 27 日（土）  

○ その他 

・内規 8 号（交通費の支払い）について支給基準を変更し 10Km 未満は１回に

付き 200 円を支給することになりました。 

・会員交流部の行事として、今年度はぶどう狩りに決定しているが来年度につ

いて、いちご狩りやサクランボ狩りについても検討した結果、来年も、ぶど

う狩りにすることになりました 

・広報部からは、回覧業務及びホームページについて。 

・財務経理部からは、会費納入についての協力お礼と納入状況について。 

・環境衛生部からは①ごみステーションボックスの現状と機材の使用方法につ

いて②ごみステーション付近の除雪について、③違反ごみの撲滅について 

 説明と協力 
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北野通り、第一、第二公園花壇の花苗植え作業 
 

5 月 25 日（土）新年度最初の行事である上記作業が行われました 

北野通り花壇については、平成 8 年（1996 年）町連より当自治会に移管され

て以来、すっかり自治会の環境美化活動として定着した事業となっています。 

当時は、自治会の予算でルピナスなどの宿根草を植えていましたが、平成 14

年（2002 年）からは、現在のようにマリーゴールドになり、平成 20 年（2008

年）からは札幌市から苗が支給されるようになり今日に至っています。 

 今年も札幌市から提供されたのはマリーゴールド 800 株、ペチュニア 120 株

で、北野通り花壇には北側に黄色のマリーゴールド 400 株、南側に橙色 320 株、

また、第一公園花壇には橙色マリーゴールド 24 株、ペチュニア 40 株、第二公

園花壇には橙色マリーゴールド 56 株、ペチュニア 80 株を植えました。 

この日は、リラ冷えで風の強い天候でしたが、参加者 50 名（せせらぎ会の協

力を頂いています）は熱心に作業をやり遂げました。 

また、この日に先立ち 21 日（火）には、主に耕運機による花壇の耕運作業を

行っています。 

これからの花の季節、美しく咲き、私たちの目を楽しませてくれることでしょ

う。 

 

 

 

 

北野通り花壇 耕運作業 北野通り花壇 花苗植え作業 

第一公園花壇 花苗植え作業 第二公園花壇 花苗植え作業 
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お元気な高齢者紹介    田士守道さん（1 区６ 班） 

 

当自治会のお元気な高齢会員の代

表として、田士守道さんをご紹介しま

す。 

田士さんは平成 21 年から昨年度ま

で 15 年にわたり、当自治会の会員交

流部長（旧体育部長）をされ、先日の

定期総会にて、感謝状が贈呈されまし

た。 

田士さんは歌志内市出身、昭和 12

年生まれで今年 87 歳、一昨年、最愛

の奥様に先立たれ、現在、お一人暮ら

しですが、お元気で過ごされ、自治会

活動にも積極的に参加しておられま

す。 

また、北野中央せせらぎ会の副会長

を引き続きされている他、スクールガ

ード協力員、福祉除雪協力員、 

資源回収協力員など本当に頭が下る思いです。 

当自治会に加入されたのは家を建てた昭和 60年から、自治会活動の思い出は、

奥様の紀子様と一緒に参加した新年会とのこと、また、昨年の会員交流事業でぶ

どう狩りに過去最多の 63名もの参加があり、皆さんに楽しんでいただいたこと、

とのことでした。 

田士さんの趣味は、読書、ゴルフ、カラオケ、普段心掛けていることは、定期

的な健診、適度な食事と睡眠、そして何より人とのお付き合いとにこやかに話さ

れていましたが、これがまさにお元気の秘訣なのだと納得しました。 

 

 

新年会でカラオケを披露する田士さん 

会員異動のお知らせ 

 

令和 6 年 5 月 15 日 2 区 11 班に新勇ハイツの 城 久恵さんが 

入会されました。 

（令和 6 年度 5 月末現在の会員数は 317 世帯です） 


